

Gracias a las informaciones que difundieron varios medios de comunicación se logró que los familiares del niño que fue atropellado en la Av. Tanca Marengo y llevado por una ambulancia del Cuerpo de Bomberos, al Hospital Gilbert, el pasado sábado 28 de Abril del 2013, fuera reconocido.

Se trata del menor Freddy Geovanny Chano Puma, de 14 años de edad, vive con sus padres en el cantón Durán. Sus familiares lo estuvieron buscando y se enteraron de que el niño estaba hospitalizado en el Hospital de Niños Roberto Gilbert Elizalde, a través de los anuncios realizados por varios medios de comunicación (televisión, diarios y radios).

El 2 de mayo, a las 20h00, llegaron los afligidos padres hasta el Hospital Gilbert y conocieron de la situación de salud de Freddy Geovanny, cuyo diagnóstico de Trauma Cerebral es grave. Inicialmente, estuvo en Cuidados Intensivos Pediátricos, hasta el día 5 de mayo, en que es trasladado a Sala A1, donde se encuentra al momento clínicamente estable, bajo observación, permanente, de los médicos.

La Junta de Beneficencia de Guayaquil y los directivos del Hospital de Niños Roberto Gilbert agradecen profundamente a los medios de comunicación por este servicio social que han realizado y que permitió que los familiares del menor conozcan su paradero y de lo delicado de su salud, la que fue atendida prolijamente por el cuerpo médico y de enfermeras, mientras que la parte administrativa de las Trabajadoras Sociales de este centro de salud articulaban medidas para dar con el paradero de sus familiares.